

## Соглашение о передаче авторских прав и публикации

Автор подтверждает:

- что представленная работа не была ранее опубликована, за исключением публикации в виде резюме, части опубликованной лекции, обзора или диссертации;
- что она не находится на рассмотрении для публикации в других изданиях;
- что она одобрена для публикации всеми соавторами, если таковые имеются;
- что она одобрена для публикации институтом или ответственным учреждением, в котором она выполнялась.

Автор передает учредителю журнала “Проблемы прочности” Институту проблем прочности им. Г. С. Писаренко НАН Украины эксклюзивные права на данную статью, в том числе право на ее публикацию издательством Springer Science + Business Media, Inc. на английском языке в журнале «Strength of Materials».

Авторское право передается в момент принятия статьи для публикации.

Автор гарантирует, что его(ее) статья является оригинальной и что он(она) имеет право осуществить такую передачу. Автор расписывается в том, что принимает на себя ответственность за передачу данного материала для публикации от имени всех соавторов. Передача авторского права охватывает исключительное право на воспроизведение и распространение статьи, включая отгиски, переводы, фотокопии, микрофильмы, электронные формы (в режимах онлайн и оффлайн), а также другие подобные формы воспроизведения материала.

После получения согласия, подписанного автором, ведущим переписку, какие-либо изменения в авторстве или порядке указания имен соавторов не будут приниматься во внимание.

Название журнала на русском языке: «Проблемы прочности».

Английское название: «Strength of Materials».

Полное название статьи \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Ф.И.О. всех соавторов статьи \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Подпись автора, ведущего переписку \_\_\_\_\_

Дата \_\_\_\_\_

## Consent to Publish

The Author confirms:

- that the work described has not been published before (except in the form of an abstract or as part of a published lecture, review, or thesis);
- that it is not under consideration for publication elsewhere;
- that its publication has been approved by all co-authors, if any;
- that its publication has been approved (tacitly or explicitly) by the responsible authorities at the institution where the work is carried out.

The Author transfers to the Founder of the journal (Pisarenko Institute of Problems of Strength of the National Academy of Science of Ukraine) the exclusive right to the presented paper, including the right to publish the paper in the English language by Springer Science + Business Media, Inc., in the journal Strength of Materials.

The copyright is transferred when the article is accepted for publication.

The author warrants that his/her contribution is original and that he/she has full power to make this consent. The author signs for and accepts responsibility for releasing this material on behalf of any and all co-authors. The copyright transfer covers the exclusive right to reproduce and distribute the article, including reprints, translations, photographic reproductions, microform, electronic form (offline, online) or any other reproductions of similar nature.

After submission of the agreement signed by the corresponding author, changes of authorship or in the order of the authors listed will not be accepted by Springer.

Title in Russian: Problemy Prochnosti.

Title in English: Strength of Materials.

Title of article: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Names of **all** contributing authors \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Corresponding author's signature: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_